

Alkoholparcours

Kurzbeschreibung

Im interaktiven Parcours sollen sich die Teilnehmer*innen Klassenstufe 7, bezogen auf ihre eigene Person, positionieren, wie sie sich mit dem Thema Alkohol auseinandersetzen. Der Alkoholparcours wird in Zusammenarbeit mit dem Sachbereich Kinder- und Jugendschutz des Jugendamtes Zwickau durchgeführt.



An drei verschiedenen Stationen können sich die Schüler mit dem Thema Alkohol auseinandersetzen.

Durch die Themenzentrierung "Alkohol" sollen gesellschaftliche Akzeptanz versus Gefährdungspotential dieser Droge/Substanz betrachtet werden. Vor allem sind die Selbstkompetenz und die Konfliktlösungskompetenz bei Kindern und Jugendlichen von inhaltlicher Bedeutung dieser Präventionsmaßnahme. Die drei Hauptinhalte des Projektes werden in folgenden Schwerpunkten gefasst:

- Vorbeugung von Missbrauchsverhalten
- Hinweisen und bewusst machen der Vorbildwirkung von Erwachsenen
- Entgegenwirken der gesellschaftlichen Akzeptanz und der Verharmlosung des Abhängigkeitspotentials von Alkohol

Zum Abschluss erfolgt ein Filmausschnitt zum Thema Alkohol und eine Abschlussrunde zum Austausch. Im Anschluss können noch eine Nachbereitung an der Schule sowie ein Elternabend zum Thema gebucht werden.